Jahresbericht 2018 der Ludothek

Mit einem breiten Angebot an Spielartikeln zum Ausleihen, sowie einigen Spielanlässen hat die Ludothek auch im vergangenen Jahr viele Kinder und Erwachsene in unserer Gemeinde erreicht.

Ein kleines, jedoch treues Stammpublikum traf sich im Januar zum Dog-Abend im Restaurant Schöntal. Dieser Anlass wurde zum letzten Mal in dieser Form durchgeführt. In Zukunft werden wir neu zwei Spielabende durchführen, an denen wiederum die Möglichkeit zum Dog spielen besteht.

Im Mai beteiligte sich die Ludothek am Gemeindeanlass "Schweiz bewegt". Wir zügelten unsere Kleinfahrzeuge in die Aula des Wier-Schulhauses. Die jüngeren Kinder konnten entweder in der Mitte des Raumes an Turngeräten klettern oder ihre schnellen Runden mit den Fahrzeugen drehen. Das Angebot trug einige Bewegungsminuten unserer Jüngsten zum Endresultat bei.

Im Juni wurde kurzfristig an zwei Mittwochnachmittagen eine Panini-Bilder-Tauschbörse angeboten. An beiden Nachmittagen wurden rege Fussballbilder getauscht.

Nach dem erfolgreichen Kinderflohmarkt vor zwei Jahren, hat das Organisationsteam beschlossen, diesen Anlass alle zwei Jahre durchzuführen. Im September war es dann erneut soweit. Bei schönstem Wetter fanden sich sehr viele Kinder auf dem roten Platz ein und verkauften ihre ausgedienten Spielsachen.

Auch der Spielnachmittag, welcher jeweils im November stattfindet, ist bei den Ebnat-Kappler Schulkindern sehr beliebt. Über 60 Kinder, vom zweiten Kindergarten bis zur sechsten Klasse erlebten spielend einen abwechslungsreichen Nachmittag mit neuen und bewährten Gesellschaftsspielen.

Unser Bestand umfasst aktuell 1254 Spielartikel, wovon wir im letzten Jahr 118 Artikel neu angeschafft haben. Die Glacémaschine war im vergangenen, heissen Sommer der beliebteste Artikel und verbuchte am meisten Ausleihen. Die Ludothek war 90 Mal geöffnet und insgesamt 101 Familien nutzten unser Angebot und liehen unsere Artikel 2667 Mal aus. Dies gibt einen Ausleihschnitt von 2.13 pro Spielartikel. Wir freuen uns, dass immer mehr Familien das all-inclusive-Abo nutzen. Mit diesem Abo können unsere Nutzer jeweils sechs Artikel ausleihen.

Das Ludoteam hat gemeinsam total 795.5 Arbeitsstunden geleistet. Diese setzten sich aus 362 Ausleihstunden und 433.5 Hintergrundstunden zusammen. Das Ludoteam traf sich zu drei

Teamsitzungen und einer internen Spielschulung. Unser Teamausflug führte uns hoch hinaus: Im August besichtigten wir den neueröffneten Baumwipfelpfad in Mogelsberg und erlebten eine spannende Führung.

Im vergangenen Jahr hatten wir erneut eine Veränderung im Team: Yvonne Kurtovic beendete ihre Arbeit in der Ludothek per Ende April. Wir freuen uns, dass wir mit Myrtha Vogel ein neues, motiviertes Teammitglied gefunden haben. Sie arbeitet seit Mai in der Ludothek.

Ich danke meinem Team für die zuverlässige Arbeit und für das grosse Engagement. Besonderen Dank möchte ich Rita Fäh aussprechen, welche mich während meines Auslandaufenthaltes vertreten hat.

Ebenfalls danken möchte ich unseren treuen Kunden für das uns entgegengebrachte Vertrauen und zudem all jenen, die die Ludothek in irgendeiner Form unterstützen.

Ebnat-Kappel, 11. März 2019 Melanie Meier